

祝 辞

湖風会会長 矢 吹 安 子



「工学部学友会」第4回総会の開催、おめでとうございます。

「工学部学友会」は、会員相互の交流と親睦を図るとともに、県立大学工学部の発展に寄与することを目的に設立されました。前身の彦機会から数えて現在の「工学部学友会」は、設立21年になります。

工学部学友会のホームページには、日ごろの活動内容が継続して適時に掲載されていますので、ゴルフ、ウォーキング＆小旅行、フォト、カラオケの同好会活動が活発に実績を重ねられていることがよく分かります。

一方、県立大学工学部の機械システム工学部の学生は、教授とともに、授業の一環として卒業生に関係のある企業に、学友会の皆さんも一緒に、会社訪問を2012年から毎年実施され、昨年で18回となりました。

工学部学友会の結束と大学との連携は、同窓会「湖風会」のお手本でもあります。

さて、滋賀県立大学同窓会「湖風会」も設立して12年目を迎え、組織も整え、今後は、地域支部や学部支部を主体とする会員相互の交流を図ることが期待されます。母校の県立大学との連携強化による学生支援や社会貢献を活動の中心としてまいります。

さらに、少子高齢化が進んでいる現在、大学間の競争も激化しています。私たち滋賀県立大学同窓会「湖風会」は、学生募集、就職支援、交流支援等の面でも、大学と緊密に連携しつつ、工学部学友会の行動力、結束力を支えに大学づくりのお役に立ちたいと願っています。

「工学部学友会」の皆さんのが支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。